



Pièces 5 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 84137215

Prix 1 590 000 €

La Turbie Maison à vendre (06320)

MAISONS & APPARTEMENTS

Estelle vous présente à la Turbie, cette lumineuse maison et spacieuse maison avec vue mer panoramique, bâtie sur un terrain de 700m². Vous pourrez jouir d'une terrasse avec un espace pour manger avec barbecue. Localisation : cette maison est idéalement située à proximité de Monaco, et à quelques minutes du village à pieds. L'environnement y est calme et résidentiel. Description : La maison se compose d'une entrée, d'un lumineux séjour avec cuisine ouverte de 85m² offrant une belle vue mer, un toilette et une chambre. A l'étage on trouve 2 chambres s'ouvrant sur une spacieuse terrasse avec vue mer ...

Estelle presents to you in La Turbie, this bright and spacious house with panoramic sea view, built on a plot of 700m². You can enjoy a terrace with a dining area with barbecue. Location: this house is ideally located near Monaco, and a few minutes from the village on foot. The environment is calm and residential. Description: The house consists of an entrance, a bright living room with open kitchen of 85m² offering a beautiful sea view, a toilet and a bedroom. Upstairs there are 2 bedrooms opening onto a spacious terrace with panoramic sea views, and one at the back overlooking the garden, and 2 ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





